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 ملخص البحث
فعالية نموذج تعليم مهارة الاستماع و الكلام بالفيلم العربي بطريقة ,  2024محمد شاه رزال نيقي,  

اللغة العربية في الجامعة بأساس المعهد   )دراسة تجريبية  السمعية الشفوية لطلاب قسم تعليم 
تر  الجامعة الإسلامية  الطلاب في  ا  ,باكتي ليربويو كديري(يعند  تعليم ,  يرستلماجرسالة  قسم 

العربية، كلية  ا  اللغة  جامعة كديري  العليا،  الاسلإالدراسات  الحمية  المكومية.  ول: لأشرف 
 .يراجستلماشرف الثاني: الدكتور عمر الفاروق لموا, يراجستلما  نانيلحالدكتورة نور ا
, مهارة الاستماع ,  الفيلم العربيطريقة السمعية الشفوية ,    نموذج التعليم,  :   الكلمات المفتاحية

 مهارة الكلام
من  نموذجال  اختيارإن   يتكون  تعل  قطر ال  الذي  مهم في  أمر  الفعالة  العربية،  يوالمواد  اللغة  م 

الكلام. لذلك، يتضمن هذا البحث ثلاث مناقشات رئيسية،    رةاهوم  ع الاستما   ة ار هوخاصة في تعليم م
الكلام باستخدام    و   عالاستما   مهارةم  يفي تعل  فويةالش ية  عسمالطريقة  ب  التعليم  نموذجال( تطبيق  1وهي  

  ( معرفة  فعالية التطبيق2تريباكتي، الإسلامية امعة الجتعليم اللغة العربية في قسم لب الط العربي ميالفل
  ( معرفة فاعلية تطبيق 3الكلام،    مهارةم  يفي تعل  العربي  ميلفلبا  فويةشية العطريقة السمب  التعليم  نموذجال
 الكلام.مهارة  م يفي تعل العربي ميلفلبا فويةشية العطريقة السمب التعليم نموذجال

مجموعة  مننوع البحث التجريبي و يستخدم هذا البحث شكلًا من أشكال البحث الكمي، 
واحدة من نوع الاختبار القبلي والاختبار البعدي، وهما طريقة الاختبار القبلي والاختبار البعدي في  

  مجتمع جميع طلاب   ي بعدالمع الاختبار    القلبي   مقارنة نتائج الاختبار   يكونفصل تجريبي واحد، ثم  
أشخاص وباستخدام عينات من    10تريباكتي بإجمالي    الإسلامية امعة  الجتعليم اللغة العربية في  قسم  

 جميع السكان.  
تطبيق   التعليميعتمد  تتضمن تدريب    هذا نموذج  تدريبية  السلوكية، وهي تمارين  النظرية  على 

الاستماع على شكل فهم المفردات وفهم الحوار المنطوق في الفيلم وكذلك تدريبات الكلام على   ةمهار 
. تظهر تكلملبامن الفيلم المستمع    ةبر ع، وإعطاء  أي، إعطاء الر لاصةإبداء الخ  تكرار الكلام,  شكل

، فتبين  2,262= وجدول-و ت 4,193حساب=-ت عدد   عالاستما   مهارةعلى    ت- نتائج اختبار
م  يتعلفعالة في    يوجد   هذا النموذج التعليم مقبول، لذلك يمكن تفسير أن    Haمرفوض و  Hoأن  

  كلام عدد ال  هارةعلى م  ت-نتائج اختبار. في حين تظهر  %51.55بزيادة قدرها  مهارة الاستماع  
فتبين أن    2,262=  جدول-ت  و   6,228حساب=  -ت  ،Ho  مرفوض وHa    ،لذلك  مقبولة

 .%52.63 بزيادة قدرها م مهارة الكلام يتعلفعالة في   يوجد  هذ نموذج التعليميمكن تفسير أن 
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Istima’ dan Maharoh Kalam ةelalui Film Arab dengan Menggunakan Metode 

Sam’iyah Syafawiyah pada Mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab pada 

Kampus Berbasis Pesantren (Penelitian Eksperimen pada Mahasiswa 
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Islam Negeri Kediri . Pembimbing: Dr. Hj. Nurul Hanani, M.H.I dan 

Dr.Umar Faruq, M.Fil.I.  
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kemampuan mendengar, kemampuan berbicara 

 

Pemilihan model pembelajaran yang mencakup metode dan materi yang 

efektif merupakan hal yang penting dalam pembelajaran Bahasa arab, terutama 

dalam pengajaran maharoh istima maupun maharoh kalam. Oleh karena itu 

penelitian ini memiliki tiga pembahasan utama, yaitu 1) penerapan model 

pembelajaran dengan metode Samiyah syafawiyah dalam pembelajaran maharoh 

istima dan kalam dengan menggunakan film Arab pada mahasiswa Pendidikan 

Bahasa arab universitas islam tribakti, 2) mengetahui tingkat efektivitas dari 

penerapan model pembelajaran dengan metode Samiyah syafawiyah dalam 

pembelajaran maharoh istima, 3) mengetahui Tingkat efektivitas penerapan model 

pembelajaran metode Samiyah syafawiyah dalam pembelajaran maharoh kalam. 

Penelitian ini menggunakan bentuk penelitian kuantitatif jenis penelitian 

eksperimen dengan jenis one group pretest posttest yaitu metode pre tes dan post 

test dalan satu kelas eksperimen kemudian hasil ujian sakan dibandingkan dengan 

tes sesudah dengan populasi seluruh mahasiswa Pendidikan Bahasa arab universitas 

islam tribakti dengan jumlah 10 orang dan dengan menggunakan sampel dari 

seluruh populasi.  

Penerapan model pembelajaran dengan metode Samiyah syafawiyah yang 

menggunakan film Arab ini berlandaskan atas teori behaviorisme yaitu latihan yang 

meliputi latihan maharoh istima berupa memahami mufrodat dan memahami dialog 

yang diucapkan di film serta latihan kalam berupa menirukan, mengungkapkan 

Kesimpulan, memberikan tanggapan, dan memberikan ibroh dari film yang 

didengarkan dengan ucapan. Hasil uji t pada maharoh istima menunjukkan t 

hitung= 4, 193 dan t table= 2, 262 sehingga menunjukkan Ho ditolak dan Ha 

diterima sehingga dapat diartikan penerapan model ini  efektif dalam meningkatkan 

kemampuan maharoh istima dengan peningkatan 51,55%. Sedangkan pada Hasil 

uji t pada maharoh kalam menunjukkan t hitung= 6,628 dan t table= 2, 262 sehingga 

menunjukkan Ho ditolak dan Ha diterima sehingga dapat diartikan model 

pembelajaran ini efektif dalam meningkatkan kemampuan maharoh kalam dengan 

peningkatan 52,63 % 
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ABSTRACT 

 

Mohammad Syah Rizal Niqie. 2024 The Effectiveness of Learning Model on 

Listening and Speaking Through Arabic Film Using the Audiolingual 

Method for Arabic Language Education Students at Islamic Boarding 

School-Based Campuses (Experimental Research on Arabic Language 

Education Students at Tribakti Lirboyo Islamic University Kediri. Thesis. 

Department of Arabic Language Education. Postgraduate Program. Kediri 

State Islamic Institute. Advisor:Dr. Hj. Nurul Hanani, M.H.I dan Dr.Umar 

Faruq, M.Fil.I.  

Keywords: Learning model, audiolingual method, arabic film, listening, 

speaking 

 

Choosing effective model that consisting of methods and materials is 

important in learning Arabic, especially in teaching listening and speaking. 

Therefore, this research has three main discussions, 1) the application of the 

learning model using audiolingual method in learning listening and speaking using 

authentic material with films for Arabic Language Education students at Tribakti 

Islamic University, 2) knowing the level of effectiveness of the application of the 

learning model using audiolingual method with arabic film in learning listening, 3) 

knowing the level of effectiveness of applying the learning model using 

audiolingual with arabic film method in learning speaking. 

This research uses a form of quantitative research, experimental research type 

with one group pretest posttest type using the pre-test and post-test method in one 

experimental class, then the results of the test will be compared with the test before 

and after the population of all Arabic Language Education students at Tribakti 

Islamic University with a total of 10 people and with using samples from the entire 

population.  

The application of the learning model using audiolingual method with arabic 

film is based on the theory of behaviorism, training exercises which include 

listening training in the form of understanding the vocabulary and understanding 

the dialogue spoken in the film as well as speaking training in the form of repeating, 

expressing conclusions, giving responses, and giving lesson from the film listened 

to with speech. The results of the t test on listening test show t count = 4, 193 and t 

table = 2, 262, so it shows that Ho is rejected and Ha is accepted, so it can be 

interpreted that the learning model is effective in increasing the ability of listening 

ability with an increase of 51.55%. Meanwhile, the results of the t test on speaking 

test show t count = 6.628 and t table = 2.262, so it shows that Ho is rejected and Ha 

is accepted, so it can be interpreted that the learning model is effective in improving 

speaking abilities with an increase of 52.63%.  
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